



© Berna López

MINISTÈRES EN ÉGLISE

Ce que je crois, ce que j'espère

Avec le Chanoine Claude Ducarroz



Rue des Alpes 2, 1700 Fribourg · www.centre-ursule.ch · secretariat@centre-ursule.ch

Une conférence sur les ministères dans l'Église catholique

Le chanoine Claude Ducarroz viendra nous partager ses convictions sur la question des ministères en Église. Quels sont-ils ? D'où viennent-ils ? Comment peuvent-ils répondre aux besoins de l'Église d'aujourd'hui ? Quelle place pour les laïcs, et notamment les femmes ? Comment faire droit à l'égalité baptismale ? L'objectif du conférencier de Fribourg n'est pas uniquement d'évoquer la crise que traverse l'Église, mais surtout de partager son espérance pour une Église toujours plus en esprit de service.

Public concerné : toute personne qui souhaite réfléchir sur la place de chacun(e) dans l'Église catholique.

Cela vous apportera :

- l'occasion d'entendre les convictions d'un prêtre engagé, qui ose aborder les sujets sensibles, tout en se situant en Église,
- l'opportunité de réfléchir et de partager sur des questions mises à l'honneur notamment par la démarche synodale.

Date et horaire

 Jeudi de 19h à 21h

 23 mars 2023

Conférencier

Claude Ducarroz, prêtre du diocèse LGF et chanoine de la cathédrale St Nicolas de Fribourg, met désormais - après avoir écrit plusieurs ouvrages - sa plume au service de la rédaction d'articles toujours percutants et bienveillants, qui paraissent sur son blog (<https://claudeducarroz.blogspot.com/>), mais également sur cath.ch.

Ancien membre du groupe des Dombes, il continue à œuvrer en faveur de l'œcuménisme, mais s'engage aussi dans les domaines de la solidarité et de la formation.

Inscription et frais

L'inscription est souhaitée mais non obligatoire.

Entrée libre, collecte à la sortie.

Contact

Centre spirituel Sainte-Ursule
Rue des Alpes 2, 1700 Fribourg

secretariat@centre-ursule.ch
+41 26 347 14 00